

# *Le président italien reçoit le chef de la diplomatie cubaine*

---



Rome, 24 juin, (RHC).- Le président de l'Italie, Sergio Mattarella, a reçu à Rome le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, qui a réalisé une visite de 3 jours dans ce pays.

Bruno Rodríguez était porteur des salutations du président Raúl Castro pour son homologue italien. Il a profité pour remercier le président Mattarella de son message de condoléances lors du décès de Fidel Castro.

Les deux parties ont confirmé la volonté d'approfondir les relations bilatérales qualifiées de positives.

Le chef d'état italien a reconnu le rôle de Cuba en tant que garant du processus de paix en Colombie et a évoqué la rencontre historique entre le Pape François et le Patriarche Cyrille de l'Église Orthodoxe Russe, à La Havane l'année dernière.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est rendu au Vatican où il a eu des conversations officielles avec le Secrétaire d'État, le Cardinal Pietro Parolin.



**Radio Habana Cuba**